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VERBALE N. 5 
 

In data 16 aprile 2019, alle ore 18.00, presso i locali della Scuola Secondaria Statale “Giovanni 
XXIII” dell’Istituto Comprensivo di Azzano S. Paolo, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 
regolarmente convocato (prot. n. 1571/II.1 del 10/04/2019), per discutere i seguenti punti 
all’O.d.g.: 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 
2. Variazioni di bilancio e. f. 2019 
3. Conto Consuntivo e. f. 2018 
4. Contributo volontario genitori 
5. Richiesta utilizzo spazi plessi di Grassobbio 
6. Richiesta anticipo per alunni secondaria Azzano a. s. 2019/20 
7. Varie ed eventuali 

 
Sono intervenuti i membri del Consiglio d’Istituto: 
 
GENITORI Presente assente 
CANDELLERO ALBERTO  X 
CARMINATI SIMONETTA  X 
CASIRAGHI VERONICA X  
D’ANDREA GAETANO X  
ESPOSTI EDVIN X  
FRANCO GLORIA X  
ORLANDI DAVIDE X  
ROTONDARO FEDERICO Esce alle 18.50  
DOCENTI   
BASSIS IVANO X  
GIACOMETTI GIULIANA X  
LA ROCCA MARIANNA X  
OTTAVIO CONCETTA LETTERINA X  
POLI MIRELLA X  
RATTI GIUSEPPINA X  
SPREAFICO MARIA LUISA X  
STROPPA MARZIA  X 
PERSONALE A.T.A.   
BRILLANTE GELSOMINA  X 
FAMA GIOVANNA X  
Dirigente Scolastico   
CICCHIRILLO ALFONSO X  
 
E’ presente la D.S.G.A., sig.ra Elisabetta Zanacchi.  
Funge da segretaria la docente Spreafico M. Luisa. 
Prima di iniziare la seduta, il Dirigente chiede che venga inserito un ulteriore punto all’ordine 
del giorno, relativo ad un progetto di Istruzione Domiciliare. Il Consiglio approva all’unanimità; 
si inserisce quindi come punto n. 7 “Progetto Istruzione Domiciliare”.  
 
Punto 
n° 1 

 
 

Il verbale della seduta precedente, inviato con la convocazione, viene dato per letto.  
Non essendoci osservazioni, il verbale viene approvato all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 29 



Punto 
 n° 2 
 
 
 
 
 
 

Il Dirigente illustra le variazioni di bilancio relative all’esercizio finanziario 2019: le voci 
riguardano le entrate per gli esami KET e DELE (€ 6072.00) e il contributo volontario 
versato dai genitori (€2831.17). 
Il Consiglio approva all’unanimità le variazioni di bilancio – esercizio finanziario 2019. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 30 
 
 

Punto 
n° 3 

 
 
 
 
 

 

Il Dirigente presenta il Conto Consuntivo – esercizio finanziario 2018 (all. B), 
predisposto nel rispetto di quanto stabilito dal nuovo Regolamento di Contabilità 
(Decreto 129/2018). Il Consiglio d’Istituto è chiamato ad approvare il Conto Consuntivo, 
come indicato nella CM 74/2019, nonostante non sia pervenuto entro il 15 aprile il 
parere dei Revisori dei Conti. 
Il Dirigente e la D.S.G.A. illustrano nel dettaglio la relazione allegata al Conto 
Consuntivo e il modello H. 
Il Consiglio approva all’unanimità il Conto Consuntivo – e. f. 2018 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 31 
 
 

Punto 
n° 4 

 

Il Presidente comunica i dati relativi alle somme raccolte con il versamento del 
contributo volontario da parte dei genitori: 
 
 a.s. 2017/18 a.s. 2018/19 totali 
Primaria Azzano 1073.90 1011.50 2085.40 
Primaria Grassobbio 695.00 745.00 1440.00 
Secondaria Azzano 339.00 440.10 779.10 
Secondaria Grassobbio 349.00 634.57 983.57 

 
Come stabilito precedentemente, le somme raccolte verranno destinate all’acquisto di 
materiali e attrezzature per l’implementazione dei laboratori scientifici dei plessi. 
Nella scuola secondaria di Azzano verrà richiesta l’installazione di una LIM nel 
laboratorio di scienze: visto che la somma raccolta nel plesso non è sufficiente a coprire 
l’intero costo della LIM, si ipotizza di utilizzare la raccolta punti Esselunga. 

  

Punto 
n° 5 

 
 
 
 
 
 
 
 

Il Consiglio analizza la richiesta di utilizzo dei locali scolastici relativa ai plessi di 
Grassobbio, per lo svolgimento dello SPORT CAMP, dal 10 al 21 giugno 2019. 
Il Consiglio concede l’utilizzo dei locali, ma sottolinea che l’autorizzazione è subordinata 
all’esecuzione dei lavori nei due plessi (ampliamento del plesso nella primaria e 
rifacimento del tetto e del magazzino nella secondaria). 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 32 
 
 

Punto 
n° 6 

Il Consiglio prende in esame la richiesta pervenuta da due genitori di alunni che il 
prossimo anno frequenteranno la classe prima della scuola secondaria di Azzano San 
Paolo, ossia la possibilità di attivare un prescuola per gli alunni dalle 7.45 alle 8.10. 
La gestione del servizio prescuola da parte dei collaboratori scolastici non viene 
considerata un’ipotesi percorribile, visti gli impegni del personale ATA in questa fascia 
oraria. Il Consiglio suggerisce di contattare l’Amministrazione Comunale, per verificare 
se sia possibile prevedere l’impiego di un assistente educatore.  



La Segretaria 
 

 

Il Presidente 
 

 

Valutato l’esiguo numero di richieste (due soli genitori), il Consiglio esprime perplessità 
in merito all’effettivo bisogno di un tale servizio; la signora Franco si incarica di 
condividere la proposta con il Comitato Genitori, per valutare se sia possibile gestire in 
altro modo la necessità di queste due famiglie. 
Alla luce di quanto emerso, il Consiglio non approva la richiesta di prescuola per la 
scuola secondaria di Azzano. 
 
Voti Favorevoli 0 Voti Contrari 13 Astenuti 1 

Delibera n. 33 
 
 
 

Punto 
n° 7 

Il Dirigente comunica che è pervenuta all’Istituto la richiesta di attivare il servizio di 
istruzione domiciliare per un alunno; si chiede quindi al Consiglio di approvare l’impegno 
di spesa da sostenere per il compenso dei docenti che effettueranno lezioni presso il 
domicilio dell’alunno per un massimo di 5 ore settimanali, fino al termine delle attività 
didattiche. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 14 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 34 
 
 
 
 

Punto 
n° 8 

Il Dirigente comunica che la convenzione triennale con l’associazione OltreLeNote è 
scaduta; in vista del rinnovo, si contatteranno il responsabile dell’associazione e 
l’Amministrazione Comunale per la concessione dell’utilizzo dei locali della scuola 
secondaria di Grassobbio. 
 
Non essendoci altri punti da discutere, la seduta è tolta alle ore 19.10. 
 


